



リーダーズ UMI

宇美町スポーツ少年団
〒811-2121 宇美町平和1-1-1
宇美町住民福祉センター内
携帯 090-9573-1988
☎ 092-933-2784
Fax 092-933-2741
メール umi-machi.j.s.c.a@leo.bbig.jp
編集:宇美町リーダー会

夏休み最高の思い出を作ってきたよ 全国スポーツ少年大会in秋田県に5名が参加

令和6年7月27日(土)から30日(火)に、秋田県仙北市の田沢湖高原で開催された第62回全国スポーツ少年大会に宇美町スポーツ少年団リーダー会から5人が参加し、夏休み最高の思い出をつくってきました。

東北地方は梅雨末期の大霖が続いて秋田県南部では水害も発生していましたが、田沢湖周辺では大きな災害も発生しておらず無事にプログラムを実施できました。

天候が良ければ素晴らしい景色も堪能できていただけに少し残念でしたが、東北の夏を大いに楽しめた大会になりました。



福岡県を代表して宇美町と久留米市から計7人が参加



フライングディスクゴルフ体験



大迫力のなまはげ太鼓



モフモフの秋田犬も可愛かったよ



クニマス未来館で環境学習
1940年まで田沢湖に生息していた「クニマス」は、人間が田沢湖の水質を変えてしまったため絶滅してしまいました。
クニマス復活に向けた取組を学習しました。

班別交流活動と秋田フェス



班別交流では目標を和紙に記載し、秋田フェスのフィナーレで巨大紙風船にして飛ばしました。雨で室内での実施となりましたが、めっちゃ盛り上がったよ！

素敵なリーダー紹介



宇美町スポーツ少年団リーダー会の葉山沙季さん(左)と永沼莉心さん(右)は宇美町初心者バドミントンクラブに所属している中学2年生コンビです。

2人とも福岡県のリーダー会にも所属し

ており、7月に秋田県で開催された第62回全国スポーツ少年大会に福岡県を代表して参加しました。

3月に開催された福岡県ジュニアリーダースクールでも、班付リーダーとしてまた、レクリエーション実習でも率先して参加者をリードしてくれました。

今後はバドミントンの後輩や、新しくリーダー会に入ったメンバーを指導して行く立場になるので、全国大会で学んだ事を生かして頑張っていきたいと「なまはげ」の前で話してくれました。

宇美町スポーツ少年団リーダー会は現在約22人のメンバーで活動しています。

シニアリーダースクールで学んだ事 高校生リーダー2名を派遣

8月8日(木)～11日(日)に静岡県の中央青少年自然の家で開催された日本スポーツ少年団シニアリーダースクールに、宇美町スポーツ少年団リーダー会長の小西雄大君と同じく副会長の後藤綾真君の2名を派遣しました。

二人は至道会館空手道連盟で頑張っています。

シニアリーダースクールで学んだ事 至道会館空手道連盟 後藤綾真

私は、シニアリーダースクールで二つの大切な事を学びました。一つ目は、みんなで協力をすることの大切さです。自分一人でも、意見は出ますが、みんなと協力をして考えたら、自分が思いつかなかつた意見がでてきました。だから私は、1人で考えるよりも協力することが大切なんだということが分かりました。

二つ目は、自信を持って発言をすることです。私自身も、いざ発言しようと思ってもなぜか緊張してしまい、声が小さくなったりしてしまいます。でも、シニアリーダースクールで発表する時に、緊張していたら、同じ班の人が「そんなに緊張しなくても大丈夫だよ。自信持って！」と言ってくれたので、あまり緊張せずに発表することが出来ました。だから私は、自信を持つことって大事なんだなど実感しました。このように私は、沢山のことを学びました。この学んだことを福岡に帰って、少しでも活かしていくといいなと思います。



全国各地から47人のトップリーダーが参加し多くの交流を育みました。来年の日独スポーツ少年団同時交流での再会を約束しました。



笑顔が素敵な後藤綾真君(左)と小西雄大君(右)
右後ろには富士山が見えます



研修には益子直美本部長も来てくれました



結団式では沢山の友達をつくることと大会を楽しむことを約束しました。みんな学んだ事を生かして素敵なりーダーに成長してください

沢山の友達をつくってきたよ 九州ブロックスポーツ少年大会in鹿児島

8月10日(土)～12日(月)にかけて鹿児島県立南薩少年自然の家で開催された、第46回九州ブロックスポーツ少年大会に、宇美町スポーツ少年団リーダー会から合気道祥雲塾の早川拓杜君、木下結翔君、宇美町初心者バドミントンクラブの佐藤公志郎君の3人が参加しました。

九州各県から集まった仲間との交流では、カヌー体験等の楽しいプログラムを通して沢山の友達をつくってきました。



不安と期待が半分半分、鹿児島に向いていざ出発！



力を合わせて漕いだカヌー体験は疲れたけど最高に楽しかったよ！



バスケットボールのボッチャ体験会地元に帰って広めていこう！